



Comentario

Maryfer Centeno (Grafóloga)

“Traemos la firma de Santiago Creel Miranda, es una de las escrituras de lo más complicada que hemos visto. Es una escritura que parece decir Creel, lo cual nos habla de la importancia del deber ser. Ahora, es una persona que no le tiene miedo a ser protagonista, pero que no está dispuesta a que su vida privada y su intimidad sea vulnerada, ¿por qué digo esto? Porque la letra es muy ancha, es muy grande, lo cual nos habla que sabe ser protagonista, que sabe ejercer el poder.



(20) Grupo Fórmula (@Radio_Formula) / Twitter - Google Chrome

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHeDUBC9oSz%5Fb6g&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21708&parId=root&o=OneUp>